

LEDIAN HEDINGER (RENO)

Havanna / Zürich, 1984



Ledián Hedinger (Renó) ist ein bildender Künstler aus Kuba, wohnhaft in der Schweiz, in Zürich. Er studierte an der Nationalen Akademie der Schönen Künste in Trinidad, Kuba und absolvierte ein Aufbaustudium in Philosophie, Theologie und Kunstgeschichte.

Diese vielseitigen Studien fliessen in seine Kunstwerke ein, sie sind gleichsam darin verborgen und bilden ein starkes Fundament. Er hat zweimal, 2005 und 2009, den «Internationalen Grossen Preis» für zeitgenössische Kunst auf der Biennale Visuarte in Kuba gewonnen. Und mit Liebe, Bescheidenheit und Engagement hat er viele persönliche und kollektive Ausstellungen durchgeführt.

Er schreibt momentan an seinem ersten Buch, das nächstes Jahr herausgegeben und veröffentlicht wird.